

# *Visita a Cuba el presidente de la Odepa*

---



La Habana, 3 ago (RHC)- José Ramón Fernández, titular del Comité Olímpico Cubano, COC, recibió este miércoles a Neven Ilic Álvarez, presidente de la Organización Deportiva Panamericana, Odepa, en el aeropuerto Internacional José Martí.

Fernández aseguró que la visita contribuirá al desarrollo del deporte en América y ponderó el significado de trabajar de conjunto con esa institución.

Neven Ilic comentó que Cuba es un ejemplo de cómo desarrollar el deporte, además de ayudar a muchos países de la región en diferentes áreas del alto rendimiento en que ejerce liderazgo.

«Durante nuestras conversaciones con las autoridades cubanas también trataremos sobre el apoyo que la ODEPA puede ofrecer a la reparación de instalaciones», adelantó poco después de ser igualmente saludado por el presidente del INDER Antonio Becali Garrido.

El programa de Neven Ilic contempla encuentros con otras autoridades del deporte cubano, así como recorridos por el laboratorio de control antidopajel.

(JIT)



## **Radio Habana Cuba**